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DESPACH_ANTE PEDRINHO
Despachante Oficial do Detran

Credenciado Sob n" 775

. Emplacamentos - Transferências

Registros - Seguros
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 622-0107 .

•••:111•••
Peças - Acessórios - Lubrificantes

.A . Rua Vidal Ramos, 401
� FONE/FAX 622-1463

1.1'1 'J1� Rua Getúlio Vargas, 1526

/.S:� TELEVENDAS 622-1666

CANOINHAS - SANTA CATARINAUma garantiapara o seu futu

Ano XLVIII - N° 2331 Canoinhas.Isexta-felra) 08 de dezembro de 1995

Segurança Imóveis
Fone: 986-6455 - 622-1955 - CRECI/SC 5082

T LOTE com 450 m2 esq. rua Francisco de Paula e

Silva. R$ 3.500,00
T LOTE com 525 m' 15x35 rua Joaquim de Paula Vieira

próx. Loteamento Paz e Bem. R$ 6.500,00
T APARTAMENTO com 100m' no Edifício Ouro Verde,

centro. R$ 23.000,00, quitado.
Mais Ofertas na página interna.

Floricultura gj/gj/ Criações Ltda .

Tudp que vocêprecisar em:

FLORES, DECORAÇÓES EARTIGOS PARA PRESENTES
PINHEIRlNHO PARA NATAL

Rua Francisco de Paula Pereira, 1013
FONE: (047) 622-1428
Canoinhas -Santa Catarina

R$ 1,00

Voltolini escolhidomelhorDeputado
em Plenário da Assembléia

o deputado
Estadual Eni Voltolini (PPB)
foi eleito nesta segunda-feira
como o "Deputado Destaque
em Plenário" e receberá, no
dia 12 às 19 horas, em sessão

especial da Assembléia·

Legislativa, o Troféu Prêmio

Imprensa. Esta é uma
. .

distinção conferida por

jornalistas políticos que

cobrem a AL. Participaram
do júri que se reuniu às 15, horas de ontem (04), 18 jornalistas
setoristas dos veiculos de comunicação e daAssessoria de Imprensa

.
,

da casa.

Outro que receberá troféu é o Deputado João Henrique
BIasi (PMDB) que foi o "Destaque nas Comissões". Receberão

� dilplomas pelo conjunto de atividades, a Deputada Ideli Salvatti

(PT), Décio Ribeiro (PDT) e Pedro Bittencourt Neto (PFL).
"Este reconhecimento me deixa muito orgulhoso e

confiante de que estamos tendo uma atuação digna frente àquelas
pessoas que confiaram em nós", agradeceu Voltolirii.

Acordo Coletivo de Trabalho
O Sindicato dos Empregados no Comércio de Canoinhas,

representando a Categoria Profissional dos Empregados no

Comércio, o Clube dos Diretores Lojistas de Canoinhas e Sindicato
do Comércio Varejista de Canoinhas, ambos representando a

categoria econômica do comércio, firmou Acordo Coletivo de
Trabalho paraprorrogação da jornada de trabalho durante operiodo
natalino deste ano, para os estabelecimentos comerciais da cidade
de Canoinhas-SC: .

De 01 à 08/12
.

Horário normal
Dia 09/12 (sábado) Das 8:30 às 17:00 h
Dia 10/12 (domingo) Fechado
De 11 à 15/12 Das 8:30 às 21 :00 h
Dia 16/12 (sábado) Das 8:30 às 18:00 h
Dia 17/12 (domingo) Fechado
De 18 à 22/12 Das 8:00 às 22:00 h
Dia 23/12 (sábado) Das 8:30 às 22:00 h
Dia 24/12 (domingo) Fechado
Dia 25/12 (Natal) Fechado
Dia 26/12 W feira) Fechado
De 27 à 29 Horário normal
Dia 30/12 (sábado) Das 8:30 às 12:00 h
Dia 31/12 (domingo) Fechado

.

Obs.: Dia 26/12 .será fechado para as empresas que

�em este horário de Natal.

Compensação Fiscal PPB local em ascenção
.

A Comissão Provisória do PPB. - Partido Progressista
Brasileiro, de Canoinhas, realizou dia 5 p.p, reunião com suas

lideranças, a qual contou com a presença maciça de seus filiados.
Além da constatação surpreendente de novas filiações, tanto da
cidade quanto do interior, foram feitas sugestões com vistas às

próximas eleições para o Executivo Municipal, sendo citados os

. seguintes nomes: Dr. Antonio Vasco Magalhães Teles, Edmar
Padilha, Pedro Ivo Olescovicz, Eng� Edson Silva, Alcides
Schumacher, Vereador Bernardino César Fedalto, Francisco Haag,
entre outros. Para a vice-prefeito, foram sugeridos os nomes das
senhorasrNereida Cherem Côrte e Paula Seleme Carvalho, não só
como homenagem a "mulher carioinhense", mas também pela
liderança que exercem no contexto social de nossa região. Pode-se,

observar no decorrer de toda a reunião; que o PPB, não só em

Canoinhas, mas em todo nosso Estado, vem sendo fortalecido pelo
apoio popular..

"As emissoras de radiodifusão sonora e de sons e imagens
terão direito a compensação fiscal com impostos federais devidos
por elas, pela cessão do seu espaço para o horário eleitoral gratuito,
no periodo eleitoral". Este é o art. IOdo projeto de Lei apresentado
no último dia 30, pelo Deputado Paulo Gouvêa (PFL/SC), à Mesa
da Câmara dos Deputados. De acordo com o Projeto, O Poder
executivo regulamentará esta lei, através da avaliação, por critérios
de mercado e com as diferenciações regionais, do valor comercial
do tempo de radiodifusão sonora e de sons e imagens cedido, e do

percentual de compensação a lhe ser aplicado.
O objetivo do Projeto do Deputado Paulo Gouvêa é

compensar as emissoras de rádio e televisão pela perda comercial
que lhes é imposta, pela legislação eleitoral, que determina a

obrigatoriedade de transmissão dos programas eleitorais gratuitos.
"É sabido que é elevado o valor comercial do patrocinio do tempo
dos programas de rádio e de televisão. Como as emissoras são

obrigadas a cederumaparcela desse tempo para os programas oficiais
que precedem as eleições, é justo que obtenham uma compensação
fiscal pela perda de faturamento que a legislação -lhes impõe",
explicou Gouvêa.

Vereadora quer mais
segurança na estrada

A Vereadora Claudete Hoffmann da Silva (PPB) continua
preocupada com a falta de segurança da Estrada que liga Canoinhas
ao Distrito de Marcilio Dias. Recentemente a Vereadora solicitou à
Celesc a instalação de luminárias na referida estrada, para coibir a
ação de marginais que se aproveitavam da escuridão do local para
assaltarem as pessoas que utilizam a via: pública diariamente.

Nesta semana a Vereadora voltou a pedir através de uma
.

Indicação encaminhada ao Prefeito Municipal, a realização de obras
de melhoramentos no acostamento da referida estrada, ela já havia
feito a mesma solicitação no ano de 1993, mas não foi atendida.

Em seu pedido a Vereadora também solicitou que a

Prefeitura faça a colocação de placas de sinalização, pinturano asfalto
e a colocação de lombadas ao longo da estrada, para garantir com
isso a segurança das pessoas que utilizam diariamente a estrada

para a prática de esportes, como corridas, caminhadas e passeios
ciclisticos.

Auxilio para associações
Foi entregue porWilson Pereira, secretário do gabinete do

vice-governador, JoséAugusto Hülse, àASEMCA, mil reais, como
auxilio para o término da quadra de esportes, destinada pelo BESC
CLUB.

Enquanto isto, a Associação dos Funcionários. da
FUNPLOC"através do gabinete do governador, recebeu 2 mil e 500
reais, para pagamento da estadiados músicos da PolíciaMilitar do
Estado, na comemoração dos 25 anos da atual Universidade do

.

Contestado - Campus de Canoinhas.

Campus da Une comemora

25 anos
Um concerto com a Banda Sinfônica da Policia Militar de

Santa Catarina e a principal atração das comemorações dos 25 anos

de criação do campus de Canoinhas da Universidade do Contestado

(UnC). As festividades aconteceram nesta quinta-feira, a partir das
19 horas. O diretor-presidente do campus daUnC, Gaston Bojarski,
garante que a.UnC é um marco no desenvolvimento de Canoinhas,

Para festejar os 25 anos de criação do campus da UnC
I .

aconteceu nesta quinta-feita um concerto da Banda Sinfônica da
Policia Militar de Santa Catarina. O espetáculo iniciou às 20 horas,
no Ginásio Esportivo daUnC/Lavrasul. Antes, às 19 horas, um culto
ecumênico foi realizado no mesmo local.

Doze números clássicos e populares foram executados pela
Banda Sinfônica composta por 55 integrantes. "O Guarani"; de
Carlos Gomes, "Czardas", de Monti, "Bolero", de Ravel e "EI dia

queme quieras", de Gardel, foram algumas das músicas do concerto.
A entrada para o espetáculo foi franca.

O campus local da UnC foi criado em 07 de dezembrode
.

1970, com a denominação de Fundação das Escolas do Planalto
Norte Catarinense (Funploc). Em 73 foi autorizado o curso de

Administração, o primeiro da entidade. Só em 85 surgiu o curso de

Pedagogia. ElU março deste ano a Funploc desapareceu
definitivamente, incorporando-se à UnC. Antes, em 90, ela passou
a fazer parte, junto com outras quatro fundações educacionais, da
Universidade do Contestado.

O diretor-presidente do campus da UnC, Gaston Bojarski,
garante que ela é um fator de desenvolvimento de Canoinhas.
Enumerando os cursos de Serviço Social, Ciências 'Contábeis,
Engenharia Florestal eTecnologia de Ciências daComputação, além
de Administração e Pedagogia como formadores de conhecimento,
Bojarski afirma que nestes 25 anos o campus daUnC temparticipado
ativamente de importantes acontecimentos domunicípio e da região.
Dizendo que hoje a UnC é um ponto de referência de Caneinhas e

do Planalto Norte, Bojarski crê que essa liderança será ampliada à
fnedida que a universidade segmenta sua participação na formação
de idéias e ações de relevância social e econômica.

Crediário Fácil: 4x sem entrada e sem juros.
-A_ -v-ista se:rr1pre
Neste final de ano�

� - -

prC:>:rr1.c:>çc:>es espec1a1s
não fechamos para alm.óço
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.Aniversários
09 - Bernadete T. Stulzer, José Carlos Ferraresi, Gilberto

Groskopf, Leonita Serpam, João Vitor Mayer, Soraia, filha
de Luiz e Enice P. é Silva, Gilson Nagano.

10 - Moacir de Souza Borges, Verônica Gogola, Françoise
Dittrich.

11 - Wilson Antonio Ribeiro, Mauro Roberto Estudlart, Romeu
Drevek, Estefano Wrubleski, Beatriz C. Groskopf.

12 -. Alcides G. Gonçalves Junior.
13 - Rodrigo Tchaika, Miguel Lenartovicz, Ana Maria Krull.
14 - Ieda Salomão, Karla Paula e Silva, LucileneNenevê, Débora

Packer.
15 - DanielaAraújo, Renate Leithold, Edna Ma Mendes.
16 - Felia Sidorak, Terezinha M. Paulo, Wilson Wiese, Letícia

Camargo, Tais Luana Kohler.
MariaGoretiVoigt, faz aniversário nesse dia 11112e de contra.

peso 14/12 seu filho Alexandre que também aniversaria.

Parabéns, para essa família que até aniversário faz unida.

Variedades (...)
No dia 7/12 a equipe da Espaço Livre Dança & Cia,

realizou seu tradicional Festival de Dança. Este ano a história foi no

espaço. As alunas "viajaram" por planetas, satélites com direito a

Big Bang (explosão) e tudomais. Parabenizo as alunas eprofessoras.
O evento deu-se no Gesc.

Moral da história
Se continuarmos "olhando, sem fazer nada, nossa vida

será parada e ainda nos achamos no direito de reclamar damonotonia

e da rotina. As cores são só detalhes.

DESTAQUE: A beleza nostálgica de Flávia Carvalho.
OS BELOS OLHOS: Graziela Ribeiro da Silva e Eliza V

Carvalho
.0 FESTEIRO: Cláudio Tokarski
A MEIGUICE: Ana Maria'Harger
O CARISMA: Marcela Voigt e Natasha (Batatinha)

-> Perto de você não falo mais nada. Ainda bem que você

não tem nada pra pôr de mim aí. Luana Sardá (Cacau).
.:»Neste final de semana a Fokalize preparou uma surpresa

de Natal onde você vai se divertir, ganhar muitos presentes, ter a

companhia das noeletes Fokalize, dançar a noite toda e de quebra
você leva uma revista como presente de Natal especial... Onde? No
Clube Palmeiras que será animado pelos DJs da Unison e do

Revolution. Não perca mais essa super festa. A Fokalize espera por
você.

.:» Está todo mundo'com espírito de Natal e o pessoal da
Revista Fokalize já andou besbilhotando nas decorações da cidade.

,

Destacamos a criatividade de algumas decorações como: da Casa

Para Todos, Porto Canoas Importados, Eti Presentes.
.:» Parabéns a Loja Bandeirantes pela beleza do enorme

__ o __ ."

enfeite de Natal.
-> Há muitas arvorezinhas decoradas, parabéns a Edita

Turismo e a Roda Viva Automóveis.
.:» Mais o enfeite que ganhou mesmo a nossa enorme

admiração fOi? original presépio da Original Shop.

AUDIO MANIA, a loja mais

digital da região. Todos os

estilos musicais em CD's, pelo
menor preço da região.
Confira!
Rua Marechal Floriano, 200
Centro - Canoinhas - SC

CD's COIn Inenorpreço da região

11:11_11111111••11...1:11:1
A RPM Turismo leva e traz a sua turma ...
ViCLje be�, viCLje de TOPIC_

Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos, bancos super confortáveis.
Frete a TOPIC da RPM para viajar com tranqüilidade.

Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios, concursos, pescarias,
rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktoberfest, Festa das Flores etc.

NÃO SEJA BESTA, VIAJE DE TOPlc!

LIGUE PARA 22-1338 E FAÇA CONTATO CONOSCO.

<> ,PREÇO A GENTE ACERTA_

Nó dia 25/11 realizou-se afeliz união dos jovensMárcio e Sônia a

eles os cumprimentos da coluna e os votos de muita felicidade da

turma do supermercado Superlar.

Grupo de Canoinhas na Disney

Elas embarcam dia 08 de dezembro, rumo à MIAMI com retorno

previstopara 22/12: Barbara Selbmann, PatriciaHoffmann,Aldaisa
Nagano, Ana Paula Woitexen, Tatiana Kohler, Gabrielle Guttervill,
Daniele Seleme, Andressa Petry, Karina Treml, Ana Carolina Zan,
Bruna Wiese, Fernanda Kamaradt, Lais Witt.

Nós desejamos a elas Felicidades na realização desse sonho.

Táxi IlUporéado

o nosso amigo João Adebar Rodrigues; o conhecido João taxista,

colocou no último dia 25 ti disposição dos canoinhenses, umverona
importado em seu ponto atendendo também na rodoviária. A esse

empresário nossos cumprimentospela maneira simpática que conduz
aspessoas. Parabéns!

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Fnfcrrrncrncia

Geei Varela DiUrich

Aniversários
8 - No dia de hoje, o garoto Sidnei Simm está completando 9

anos de idade. recebe o abraço de seus familiares. Parabéns!
9 - Soraia, filha de Eunice e Francisco de Paula e Silva. Parabéns!
10 - Minha querida Françoise, filha de Geci e Aldo Dittrich

fazendo aniversário. Beijos de seus pais, irmãos e sobrinhas.
- Em Florianópolis, completando mais um ano Maria Luiza
Finta Uba, filha de Helma e José Emiliano. Beijos.

12 - Parabéns ao casal Aristides e Dilce Mallon pelo aniversám,
de casamento. ,

14 - Índia esposa de Alcides Pires o conhecido de todo mundo,
festejando seu "niver" em grande estilo. Nossos beijos com

parabéns. Valeu...
O Museu Histórico de Canoinhas "Orty de Magalhães

Machado", agradece as senhoras Genoveva Humenhuk Packer e

MariaAparecidaMalinoskipelas doações, Genoveva (Guenha) nos
trouxe uma foto referente a I a Missa do Padre Emilio Antonio
Humenhuk (hoje monsenhor) cercado de toda sua família. Maria

Aparecida nos trouxe um moedor de pimentas pertencente a Sra.
Maria Humenhuk. Este aparelho tem 100 anos. Gente assim sabe
dar valor ao Museu. Valeu...

De 11 a 15 deste mês, das 8:30 às 12:00 horas e das 13:30
às 16:30 horas, a Casa da Cultura vai mostrar os trabalhos ali feitos
por seus alunos. Vale a pena você ver a exposição. Valeu...

------

E dia 13 às 19:00 horas, apresentações de piano e teclado
na Casa da Cultura. Chegue até.lá que você vai gostar. Valeu ...

Infelizmente tenho que escrever aqui uma reclamação que
nos chegou. Estão reclamando de alguns funcionários dos Correios

e Telégrafos, que atendem muito mal o usuário. Ser educado faz

bem à saúde. Digo para o reclamante, valeu....

Se a Igreja Católica e a Igreja Luterana colocassem luzes

em suas torres, que lindo ia ficar! De parabéns os canoinhenses

enfeitando suas casas para o natal. Nunca Canoinhas foi tão bonita,

Muíto bom gosto. Levanta Canoinhas, teus filhos te adoram. Valeu.. ,

Valeu...
I<

�

I

Gente, vocês já viram o professor Dirceu declamar? Ele é

um artista. Num dos festivais de teatro ele abriu o concurso e nós

julgadores, ficamos de boca aberta e emocionados. O Colégio Santa

Cruz está de parab'éns pelo seu diretor. Valeu ...

O Colégio E. "Manoel da Silva Quadros", deu uma festa

no "Salão Metzger" com a formatura dos pequeninos, pré e Jardim
de Infância. Compareceu a Sra. Maria de Lourdes Brehmer e

- Assessores da CRE, que com sua delicadeza falou às crianças do

dever que elas tem para com o futuro. Receberam um presente do

nosso Governador Paulo Afonso, carteiras e cadeiras para os

pequeninos. O diretor da escoia Waldir Kohl, agradeceu a todos

pela ajuda que deram à escola. As professoras: KarinDittrich, Sandra
Voigt e Beatriz Pazda que organizaram a formatura e o salão, nota
l O, Valeu ...

AAPAE, necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoinhense.

COLABORE

Fundado em 29 de maio de 1947

EDITORA CO�REIO DO NORTE SIC LTDA.
FONE: (047) 622-1795

FAX: 622-2291
Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian) Aroldo C. Carvalho
Diretores Proprietários: Luiz Fernando Freitas

Hilton Ritzman.n

Diretor Operacional: Glauco J. Bueno

'Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRTjSC nQ 13
Jornal Matriculado no livro B-l de "MATRÍCULAS DE JORNAIS E DE
o.UTROS PER1ÓDICOS", à folha 001 sob n2 001 no Cartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Correspondentes :

Irineópolis: Lúcio Colombo
Três Barras: Vilanir Luiz Anchau
Papanduva: Gilsemar dos Santos
Major Vieira: Francisco Péricles Pazda
Monte Castelo Salete Aparecida de Paula Lisboa.
Curitiba Joe Francisco

"Matérias de interesse particular só serão publicadasmediante a aprovaçãO
da direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"

Impressão na.Gráfica C anoinhas Ltda.

Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 22-1121 - Canoinhas-SC
�
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Deputadol Eni Voltolini do PPB,
dos mais atuantes em 95 Procon Informaopotencial de

exportação do
Estado (1)

Com justificado orgulho, registramos a escolha pela
, Imprensa especializada em política e pelo Sindicato dos Jornalistas
Proissionais de Santa Catarina, do nome do Deputado Eni Voltolini
do Partido Progressista Brasileiro como o mais atuante no plenário
da Assembléia Legislativa de nosso Estado. Canoinhas parabeniza
o Ilustre Deputado, pois realmente sua atuação no Legislativo
Catarinense merece destaque, inclusive atuando em favor de
Canoinhas e nossa região, onde possui laços de amizade e onde teve
seu nome escolhido por muitos eleitores.

Agradecimentos finais de 1995
Esta semana venho a público, �gradecer a todos que

compreenderam o nosso trabalho no ano de 1995.

Digo isto, porque a partir do dia 15 de dezembro do

corrente, entrarei em férias, ficando até o dia 05 de janeiro de 1996,
período tal,. que retomarei minhas atividades normais no Procom de
Canoinhas.

Gostaria de, nesta edição final de 1995 deixarmeus mais
sinceros e profundos agradecimentos a todos os leitores de minha
coluna, quais estes que fizeram bom uso da mesma, tirando os

esclarecimentos necessários as suas dúvidas.
Também gostaria de deixar em especial meu

agradecimento gentil e todo especial aos senhores Glauco 1. Bueno,
que com muita dedicação e compreensão, abriu este espaço em seu

jornal, dando com isto, uma continuidade ao nosso trabalho,
principalmente no que se refere ao Art. 6° da Lei 8.078 de 11.09.90,
e tainbém ao Zig, responsável pela impressão deste semanário, o
qual com muito carinho, deli um toque,todo' especial a coluna
"Procon Informa".

Também gostaria de deixar meus agradecimentos àqueles,
que, através de suas críticas, muitas vezes pesadas, nos fizeram ver

e também corrigir nossas falhas, evitando com isto, novas críticas.
Por outro lado, deverá sempre existir alguém que se dedique a fazer
críticas tanto construtivas como também destrutivas, pois enquanto
eles perdem seu tempo pensando em suas críticas, nós, aqui
trabalhamos e sempre continuaremos trabalhando sérios, justos e

honestos naquilo que fazemos, lembrando sempre na célebre frase
do inesquecível Benjamin Franklin; "A MELHOR COISA QUE
PODES DAR AO SEU INIMIGO É SEU PERDÂO; AO
ADVERsARIa SUA TOLERÂNCIA ... r EA SIPRÓPRIORESPEITO."

Não esquecendo também de deixar minha gratidão aos

meus superiores, os quais compreenderam a nossa intenção, dando
nos liberdade de escrever esta coluna, mas sempre dentro da verdade
e da Lei, pela qual somos regidos.

Minhas saudações a toda comunidade canoinhense,
desejando a todos um Feliz Natal.e um Próspero AnO Novo, cheios,
de vitórias e conquistas.

o incremento do comércio exterior catarinense,
passa necessariamente pelo engajamento da pequena emédia

empresa no processo de exportação.A participação do Estado

no global das exportações brasileiras se situa em torno de

4%. É perceptível a existência de um potencial latente nas

empresas exportadoras catarinenses. É preciso apenas
catalizar. Nos últimos cinco anos, destacaram-se como

produto de maior peso no comércio exterior catarinense a

carne de frango, farelo de soja, fumo em folhas, roupa de

cama, mesa e banho. Também açúcar refinado, óleo de soja
bruto, confecções masculinas e femininas,
motocompressores e calçados.

Quanto aos mercados compradores, está a:
Comunidade Econômica Européia. E a mais de 10 anos a

maior compradora dos produtos catarinenses e apresenta boa

regularidade nas compras de ano a ano: Surge como segundo
maior, os Estados Unidos da América. A diversificação de

mercados, no entanto, está expressa na participação dos

demais países, compradores não tradicionais que nos últimos
5 anos, cresceu para mais ade 65%.

,

As exportações, realizadas em 1988

compreenderam uma pauta diversificada de 250 produtos,
vendas para mais de 133 países e a participação de

aproximadamente 400 empresas catarinenses. São flagrantes
as dificuldades enfrentadas pelas pequenas e médias

empresas para atender às exigências próprias do mecanismo
de exportação sem o apoio de terceiros. É preciso prestar
assessoria técnica às pequenas e médias empresas nas

seguintes fases do processo de exportação: pesquisa de

mercado, comunicação e a preparação de catálagos,
legislação, formação de preços, informações comerciais e

processamento administração de exportação.Ãtravés do

aprimoramento dos recursos humanos, as empresas
catarinenses poderão melhorar a capacidade gerencial e

tecnológica. O aumento da eficiência no comércio exterior,
requer uma política mais agressiva e profissional no

.

gerenciamento. Assim prevê-se a captação de recursos

humanos a nível operacional e gerencial, mediante a

realização de cursos para atender necessidades específicas
previamente determinadas, de setores industriais. As '

iniciativas empresariais devem à todo custo, serem apoiadas
pelo Governo. Isso significa a participação em feiras

internacionais, realização e recepção de missões comerciais
e divulgação da oferta exportável do Estado.

Jornalista Alfredo de Oliveira Garcindo

Circuito Catarinense de Duatlo
Canoinhas estará representada no Circuito Catarinense de

Duatlo, em Florianópolis, na Beira-MarNorte (Trapiche).
O Duatlo envolve corrida inicial de 4 km, na seqüência 18

Km de ciclismo, finalizando com mais 3 km de corrida.
Elias Bedretchuk, participará no Speed (17 a 19 anos) e

Nilson Cordeiro de Souza na mesma categoria, mas na faixa dos 19
a 25 anos. Fernando Farian e Elias Gonçalves Fernandes, participarão
na categoriaMontain Bike. Fariam necessita de um 6° lugar para ser
o campeão de sua categoria no Circuito Catarinense de Duatlo.

Os quatro atletas são apoiados pela Prefeitura Municipal
de Canoinhas, através da Semestur.

Estado de Santa Catarina
Poder Judiciário

Comarca de Papanduva/SC

COMUNICADO
O Doutor Roberto Lepper, juiz substituto em

exercício na Comarca de Papanduva, Estado de Santa Catarina,
vem por intermédio deste, levar ao conhecimento dos

interessados, que a partir de 27 de novembro de 1995 à 26 de
dezembro de 1995, no horário das 14:00 às 18:00 horas, estarão
abertas as inscrições para o concurso público a ser realizado,
para preenchimento da vaga do cargo de assistente social. As

inscrições deverão ser feitas na rua Simião Alves de Almeida
n° 411 - Edificio do Fórum. Cláudio Thiem

Coordenador Executivo do Procon
Canoinhas-SCPapanduva, 27 de novembro de 1995.

Roberto Lepper
Juiz Substituto.

"Nesta virada de ano, enchamos nossa taça e bebamô-la
com amor aquela quefoi a mais nobre, ridícula, risível e sublime
figura de nossas vidas: O jovem que fomos. Brindemos aos seus

sonhos, pois eles foram róseos; aos seus apetites, pois eles foram
vigorosos; às suas asneiras, pois foram enormes; às suas dores,
pois foram agudas; ao seu tempo, pois elefoi curto; e ao seu fim,
pois ele se tornou um de nós ".

elube �affa!/tt hm

AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h
Cláudio Thiem/

É NATAL!
Programação das Comemorações Natalinas em

"

Canoinhas
Dia 11,13,16,18,20 e 22/12/95
Horário: 19h30nzin

Local: Calçadão da Felipe Schnzidt

COlVSTRUÇÕES
RESIDENCIAIS,
COMERCIAIS E

INDUSTRIAIS.

ABERTURA DIA 11/12/95

PARTICIPAÇÃO:
� Corais
� Grupos de Teatro
� Grupos Folclóricos
� Academias de Dança
� Grupos Musicais, etc.

COMISSÃO ORGANIZADORA
� PrefeituraMunicipal .

� Câmara dos Dirigentes Lojistas
Apoio:ACIC, SINCOvAc.
'-

I' \

Proprietário:AJl:fADEUFERRAZ - RO.CREA/SCrv»40047-6.

·R_-u.a Coron..el'.A.,lo-u.q-u.erq-u.e" 71 S - ..F"'�JV� 6..2..2-11..26
C '..A._ 'r-r C> I T"f ::ri .A., S S.A.,:r--:rT.A., C.A.,T.A.,R_IT"f.A.,

.,

FARMÁCIA e DROGARIA

ABERTR NOITE E DIA
24 HOIUIS AO SEU DISPOR

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Toninho deixa o PT
Esta semana o Partido dos Trabalhadores de Três Barras,

sofreu uma perda considerável. Após militar no PT oito anos onde
exerceu o caro de presidente e agora na função de Delegado do

Partido, Antonio Alves Pereira (Toninho), sentiu-se obrigado a se

desligar do PT por motivos profissionais. Muito abatido, Toninho
nos concedeu esta entrevista onde desabafou, dizendo que não está
deixando o PT por divergências internas, jamais deixaria se não
fosse por problemas enfrentados no campo de trabalho. Já fui
demitido da empresa em que trabalhava. anos atrás por motivos

politicos. Eu tomei esta decisão, porque no ramo de construção civil
onde possuo umapequena empresa, nos últimos tempos venho sendo
muito prejudicado, com perda de concorrências, construção de casas

que por diversas vezes eu já havia acertado mas na hora de assinar o
contrato sempre surgia alguma desculpa e acabavam empreitando
pra outros, quando depois ficava sabendo que tinha sido pormotivos

politicos. Tudo isso me levou a analisarmelhor as coisas, senti que
não davamais para continuar assim porque acima de tudo estáminha
família que não pode pagar por aquilo que não deve. Perguntamos
se há interesse de ingressar em outro partido? Toninho disse que
não, jamais irei me envolver com politica, embora com isso não

quero dizer que não irei mais participar dos trabalhos comunitários
que vinha realizando, mas sem envolvimento político. Quero

. descansar e voltar a levar a vida como um cidadão comum porque.
aqui em Três Barras não há democracia, porque quem não for filiado
em um dos dois partidos maiores do município, é discriminado e

perseguido como se fosse um marginal. Tenho a' certeza de ter

cumprido o meu papel dentro do PT e deixo grandes amigos no

Partido, que com certeza irão dar continuidade ao meu trabalho,
buscando sempre quebrar um dia quem sabe o autoritarismo que
existe em Três Barras finalizou Toninho. Com certeza o PT de Três

Barras terá que buscar muito para preencher esta lacuna deixada

pelo Toninho que por oito anos fez do PT parte de sua vida
trabalhando incansavelmente. Sempre buscou uma igualdade social
mas acabou pagando um preço bem alto por seu ideal mas vale

lembrar que grandes nomes de nossa história também sofreram e

foram perseguidos por lutar por um ideal. Fica aqui aquela velha

frase: Toninho: "Mais vale a lágrima de não ter vencido, do que a

vergonha por não ter lutado".

o tempo passa
O tempo vai passando e a promessa do prefeito Luiz

Shimoguiri de construir trezentas casas populares até o fim do seu

mandato vai se tornando a cada dia mais difícil. Há um mês atrás,
seu objetivo era de construir uma casa por dia útil de governo, isto
está se tornando quase impossível. Alguns dias após ter declarado
esta notícia, foi dado início ao aterramento da área a ser construídas

quarenta casas e na realidade está tudo pronto, mas a população
está apreensiva pois o ano passado ocorreu o mesmo e nada foi

feito. Será que não vai ficar só na promessa de novo? Esperamos
que desta vez, seja dado início para a alegria das famílias que ainda

estão vivendo embaixo de lonas preta.

Mais dois cidadãos tresbarrenses
Por indicação do vereador Sério Jarschel PPB, a Câmara

aprovou e concedeu o título de Cidadão Tresbarrense para o Senador
e Ex-Governador Wilson Kleinübing. O mesmo aconteceu com a

indicação do vereador Ernani Wogeinaki, PPB, que concede título
de Cidadão Tresbarrense ao Deputado Federal Paulo Bauer, pelos
relevantes serviços prestados para Três Barras. A data de entrega
ainda não foi definida, mas deverá acontecer no próximo ano na

Câmara de Vereadores.

Agradecimento
A Comissão da Pastoral da Igreja Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro do Rito Ucraniano deTrês Barras, vem depúblico
agradecer a comunidade em geral que colaborou e participou da

grande festa no último domingo. Agradece em especial, a

participação do coral de Mafra, que brilhantemente se apresentou e

foi a atração da festa.

Aniversário
Transcorreu no dia 4 p.p. o aniversário do nosso grande

amigo Adir Ferreira, que recebeu seus amigos e familiares numa

festa inesquecível no Centro Comunitário daCohab. AoAdir, nossos
,

votos de felicidades e continue sendo esta pessoa maravilhosa que
você é. Parabéns!

Positivo & Negativo
POSITIVO

I
Vai para a diretoria do ADC Rigesa, que estará deixando

o cargo neste final de ano, Lauro Bockor e Sério Dal-Bó (Balila),
deixaram a marca de uma boa administração. Durante os dois anos
à frente do ADCR, conseguiram realizar o sonho da maioria dos

Rigeseanos, que oi a construção da sede social, sem contar as

conquistas alcançadas no esporte, com promoções que ficarão"
marcadas, como a vinda das equipes do Coritiba, dos Veteranos de

ex-profissionais, campeonatos como Dente de Leite, Coroa Bom
de Bola, sem contar com os campeonatos' Sesianos onde as

conquistas foram das maiores dos últimos tempos quebrando seu

próprio recorde em conquistas de troféus e tantas outras participações
.

onde obtiveram pleno êxito. Ao Lauro e o Balila parabéns pela bela
administração limpa, transparente que não deixou para trás nenhuma
dúvida, podem ter a certeza de terem cumprido e bem o papel que
lhes foi atribuído. Desejamos sucesso aos novos que irão assumir
em janeiro.

II
É o espírito natalino que contagiou a todos, são residências,

o comércio, árvores enfeitadas das mais diversas cores e luzes,
realmente uma maravilha. Vale apena dar um passeio pelas ruas de
Três Barras à noite para ver a criatividade deste povo, um dos pontos
mais' bonitos que merece o nosso destaque é a decoração do

Supermercado Superlar, embora tenha muitos outros que se

destacam, mas a decoração do Superlar é coisa de encher os olhos.
A população-está de parabéns, que faltando vinte dias para o Natal,
já está com toda esta empolgação.

III
Foi a colocação de sinais luminosos, os chamados olhos

de ato na futura lombada eletrônica que por enquanto e talvez nunca

seja instalada. Mas a atitude de sinalizar foi ótima, pois já havíamos
alertado por diversas vezes, agora temos que elogiar pois finalmente
foi feito um bom trabalho ali. Agora fica por conta dos bêbados que
possivelmente queiram desviar a sinalização e acabam batendo no

muro, mas neste caso, o problema será deles.

NEGATIVO

I

E que até agora não vi em nenhum luar público uma

decoração de natal. Enquanto a população está entusiasmada com a

aproximação das festas natalinas e preocupada em dar um visual

bonito para a cidade, o poder público não parece estar muito

preocupado em decorar as ruas, coisa que não seria dificil, pois
contamos com apenas uma rua principal. Isto não iria onerar os

cofres públicos do município, vemos cidades como Mafra Rio'

Negrinho e Canoinhas com as ruas todas iluminadas e decoradas.

Ficamos analisando, porque será que só em Três Barras isto não

acontece? Bem, vamos aguardar até a próxima semana, quem sabe

um espírito natalino baixe em nossos homens públicos e decorem

ao menos a b�laAvenida Rigesa em toda sua extensão, se sobrar as
outras de quebra, a população agradece.

II
Fica para alguns moradores da rua Otávio Tabalipa e

adjàcências no bairro Vila Nova, que estão jogando lixo e entulhos

em um pequeno trevo ali existente. Segundo denúncias dos

moradores, estas pessoas estão transformando o local num lixão.

Fomos constatar e realmente ficamos impressionados de ver a quantia
de lixo no local, é triste ver que ainda existem pessoas capazes de

fazer este tipo de coisa. Será que é feito isto com intenção de poder
acusar a prefeitura que não efetua a coleta de lixo? Aliás dia-se de

passagem é feita com muita regularidade, ou será que é porquice
pura!

III
É para a Celesc, que vem cobrando a TlP dos moradores

do Loteamento Leonel da Costa Gomes no bairro João Paulo II, já
algum tempo fizemos estas denúncias e até agora ainda não foi
tomada umaprovidência. Esta semana, o vereador ErnaniWogeinaki
fez uma indicação ao senhor prefeito municipal, para estabelecer

contato com a Celesc para a viabilização do projeto visando a

instalação de luminária nas ruas. Como é que pode ser cobrado uma

prestação de serviços se não foi realizado? Isto é inconstitucional

ou será que é só por ser um órgão pública pode sair cobrando de

todo mundo sem que nada aconteça.

Edital de Convocação
A Diretoria da "Associação Desportiva

Classista Rigesa", convoca seus associados para

Assembléia Geral Ordinária a ser realizada no dia 15/
12/95 às 17h30minna sede da entidade com a seguinte
ordem do dia:

A) Eleição do Conselho de Administração para o

biênio 96/97.
Tnes BARRAS, 20 DE NOVEMBRO DE 1995

LAURO BOCKOR

PRESIDENTE

Uma Canção
(Andreas Costenaro)

I
Ao som de uma bela música,
Salto ao sabor do vento

Ouço o meu coração.
Agora não vale o pensamento.

Ele grita lá de dentro,
Não há como não ouvir
Eu posso atéfingir
Mas, não, não há como fugir.

Sua voz éforte
E ao mesmo tempo macia.

Parece um carro que bate

Ou uma mão que acaricia

Ao som de uma bela música
Sinto-me mais feliz.
Pois ouço meu coração,
E ele numa canção,
Mefala com emoção
Que tenho o amor que sempre quis.

Mestre João é Campeão mais uma vez

Ó atleta símbolo da Rigesa, João de Lima, sarou-se

campeão individual de bocha disputado na cancha da SBO em

Canoinhas, numa promoção da mesma. João conquistou o título

em uma competição que reuniu os melhores bocheiros da região. O

terceiro luar também ficou com atletaRigeseano, IvoneyMachado,
Vale ressaltar a conquista foi das mais dificeis , pois entre vinte e

quatro atletas, dois Rigeseanos foram os destaques. Mais uma vez

atletas da Rigesa se destacam em competições regionais,
Parabenizamos o mestre João de Lima e Ivoney Machado, pela
brilhante conquista. Não poderíamos deixar de estender nossos

elogios para um batalhador no esporte de Canoinhas que é o grande
amigo Joel Dobrochinski, que mais uma vez deixou sua marca de

competência e organização no esporte de Canoinhas, principalmente
na modalidade de bocha, da qual é um profundo conhecedor

Paul Estética

João de Lima a direita, o campeão individual de bocha em

Canoinhas.
\

Massagens Estética, Relaxante, Coluna e Lombar, usando
os mais modernos métodos de massagem. Paula Estética atende nO

ADC Rigesa de segunda à quinta-feira, nos horários matutino e

vespertino. Informações pelo fone 623-0224. Pararigeseanos preços
especiais.

Vidros de todos os tipos, prontos para uma
. colocação ultra-tépida: Espelhos, molduras, quadros e

-artigospara presente é com a MAFFEZZOLL
Rua CeI. Albuquerque - FONE: 622-1045

Canoinhas - Santa Catarina
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Minutos de·Reflexão
o homem torna-se maior quando se ajoelha

Nem todo aquele .que diz: "Senhor, Senhor, entrará no

Reino dos céus". Não basta dizer, é fundamental viver. Invocar a

ada instante o nome de Deus muitos o fazem, mas de que vale, se
•

�entro dos corações não criou nenhum espaço que Deus habite?

Deus é vida, não é só invocação. Deus é substância, não é só um

nome substantivo próprio que possa estar repetido cem vezes pelos
lábios, mas nenhuma vez vivido ... No coração e na alma.

"Mas, todo aquele que cumpre a vontade de Deus entrará
.

no reino dos céus".
.

, Os disfarces de Deus
Deus se veste de pobre,
.A fim de.receber uma esmola dos ricos.
Deus se veste de pai e de mãe,
A fim de receber o carinho dos flhos.
Deus se veste de marido e rnulher,
Paramultiplicar, no mundo, a sua imagem.
Nós o buscamos entre as nuvens,

Quando ele anda, conosco, aqui na terra.
NóS não o buscamos só na Igreja
Quando ele se senta ao nosso lado,
Num ônibus lotado, ao fim do dia...
Buscamo-lo no Papa, Bispo ou Padre
Para limpeza interior de nossas almas,
Mas raramente o vemos no lixeiro

Que limpa nossas ruas, nossas casas.

Nós o buscamos na oração dos nossos lábios,
Nas preces rituais e nas mãos postas,
Quando ele está presente - e muito mais -

Namelhor oração da nossa vida:
A oração do trabalho bem aceito,
Esta linda oração das mãos ativas,
Dos pés cansados de buscar o pão do dia.
Deus anda misturado em nossa vida

.
E nós andamos todos tão ausentes dele!
Deus se fez nosso pão e nosso vinho

E, no entanto, �aímos pela vida
Tentando saciar a nossa fome
Com os venenos que q mundo nos oferta
Nos banquetes floridos do Satã.

Sabedoria popular
- Inimigo sábio vale mais que amigo doido.
- Quem economiza nas ferraduras, perde os cavalos.

Verdades

feras.

- Nos jardins zoológicos, os bichos são visistados pelas

paredes.

Cuidado com a boniteza.
- O tapete era tão bonito que as visitas só pisavam nas .

Visita dia 30/11/95
Através deste jornal aDiretoria do Conselho Comunitário

Francisco de Assis Lima, Cohab 4, vem agradecer a visita do Sr.
Fernando de Oliveira, Presidente da Câmara de Vereadores de

Canoinhas, na qual foi esplanado as prioridades e ele entendeu e foi
muito taxativo e na medida do possível vai nos atender. Contamos
com o apoio de todos os vereadores, sejam bem-vindos. Não me

preocupam aqueles que não vêm a solução .

.

Os que me preocupam, realmente, são aqueles que não
vêm o problema.

.

Antonio Pereira Coutinho

Dia 17.12.95 às 9 horas
Local da Promoção Bar das Placas

,

Podem participar CAMINHÕES,
AUTOMÓVEIS, MOTOS, JEEPS, PICK UPS.

E qualquer outro veículo que tenha buzina
Informações pelo FONE: (047) 622- J094

Inscrições no Bar das Placas

Cresce buraco na

camada de ozônio no país
DIMINUIU EM 18 % o NÍVEL DO GÁS SOBRE O

SUL DOBRASILEMCOMPARAÇÃO COM O ANO PASSADO

Porto Alegre - Aumentou em 18% o buraco na camada de
ozônio no sul do país em comparação com o ano de 1994. A

informação é do Laboratório de Ciências Especiais de Santa Maria

(Lacesm), vinculado àUniversidade Federal deSantaMaria (UPSM),
estaçãomaismeridional demonitoramento da camada deozônio que
protege a atmosfera da Terra dos raios ultravioletas. "A proteção
nunca havia caído tanto quando neste ano", comunicou ontem o

diretor do Lacesm, Paulo Sarkis. Operando em convênio com o

Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais (Inpe), o laboratório
é

um

dos cinco existentes na América do Sul - O Brasil tem quatro e o

Chile um.

"Nos Estados do Rio Grande do Sul, Santa Catarina e até

Paraná, as pessoas devemevitara exposição ao sol", advertiu Sarkis.
Quem for à praia não deve dispensar o protetor solar, bonés e óculos
escuros. "Isso vale ainda mais para as pessoas de pele clara",·
aconselhou. "Os raios ultravioletas podem causar queimaduras,
cegueira e câncer de pele".

É na primavera do Hemisfério Sul que a brecha toma-se

mais perceptível. A diminuição da camada de ozônio foi detectada
rio final de outubro e no começo deste mês, Segundo o diretor do
Laéesm ainda não existe uma convicçâo'cientifica sobre osmotivos
que, nessa época do ano, provocam o fenômeno. "Acredita-se que
seja devido àmaior incidência de ventos na alta atmosfera", cogitou.
Outra das razões que desgastam o ozônio é a liberação de CFCs
(clorofluorcarbonos) na atmosfera, A Terra fica mais desprotegida
nos meses de setembro, outubro e novembro. Em dezembro, a
cobertura se recompõe.

O Lacesm estuda o comportamento da camada de ozônio
há quatro anos. Para isso, utliza um aparelho conhecido como

espectrofotômetro de Brewer. Sempre apontado para o sol, o

equipamento mede a densidade do gás a cada 15 minutos,
armazenando os dados emum computador. Os dados são repassados
ao Inpe, Nasa e Comitê Internacional de Ozônio, daONU, com sede
no Canadá. Sarkis adiantou ainda que comunicará oficialmente o

assunto, considerado sério, à Secretaria de Saúde e Meio

Ambiente/Rô.

Conselho Municipal dos Direitos
da Criança e do Adolescente 1

CMDCA
Edital n° 01/95

,

Juceres MariaWieseRoeder, Presidente do Conselho
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, no uso

de suas atribuições legais, toma público que com base na Lei
8.242/91 e na LeiMunicipal n° 2.445 de 19/12/91,que estão

abertas inscrições para credenciamento de Entidades não

Governamentais junto ao Conselho Municipal dos Direitos da

Criança e do Adolescente, para proceder nova Eleição pelo
período de 2 anos.

.

PERÍODO PARA INSCRIÇÃO: 12/02/96 À 16/02/96
Horário: das 8h30min às 12 horas e das 13h30min às

16h30min.
Local: Casa de Atendimento Emergencial ao Menor

(fundos da Prefeitura Municipal)
Processo de escolha das novas entidades não governamentais:
26/02/96

Canoinhas, 06 de dezembro de 1995

Juceres Maria Wiese Roeder
Presidente do Conselho Municipal dos.
Direitos da Criança e do Adolescente

frente ...
, .

salA, RPM na
Adquira o seu televisor, Som 3x1 ,Antena parabólica, íreezer, geladeira, máquina de lavar roupa, máquina de lavar

louca, aparelho telefônico celular, máquina de costura overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo Sat,
estéira para ginástica, tudo pelo sistema de entrega premiada, Se você for sorteado, não paga mais a prestação, mas se
continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência,

RPM dá mais ainda: os primeiro sorteados de cada grupo, ganham uma viagem para Foz do Iguaçu com transporte
e alimentação gratuita,

Não perca tempo, ligue já para 622-1338 e se inscreva neste sistema premiado,
tenore-se: quando você for sorteado, não paga mais.
Você pode ganhar uma TV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga,

A RPM fica ali na rua Rolando Malucelli, 55 - Fone: (047) 622-1338, nas proximidades da Prefeitura nova

Unimed - Ipesc Te/esc - Banco do Brasil C.E.F. - Saúde

Bam�rindus - Saúde Bradesco - Emergência Odontológica
. Consultório rua 12 de seterrrbr-o, n° 99 -FONE: 622-2244

Dra. Maria A. S� Sabatini
CIRURGIÃ DENTISTA

CRO-SC -1475

Dr. Saulo Pinto Sabatini
GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

CRM-3079

CRM 2930

1lU1'
�.

Dr. Antônio M. R. Aguiar
ESPECIALISTA EM: Medicina do Trabalho

Ortopedia e Traumatologia
Fisiatria e

Medicina Desportiva

CONVÊNIOS: SUS - BANCO DO 'BRASIL - CAIXA ECONÔMICA - IPESe - TELESC - UNIMED
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Juízo de Direito da 2a Vara da

·Comarca de Canoinhas

Edital de atação com o prazo de 30 (trinta) dias
A DoutoraÉrica Lourenço de Lima FerreiraAlthoff, Juíza de Direito

Substituta em exercício na 2" Vara da Comarca de Canoinhas, Estado de Santa
Catarina, na forma da Lei, etc __ .

Faz saber, a todos os interessados ausentes, incertos, desconhecidos e
possíveis proprietários, através do presente Edital, que MARIA APARECIDA
SOARES DEA,LMEIDA, TEREZINHA DE JESUS SOARES DE ALMEIDA e

seumarido JOSEOSVALDO GOMES, requereram uma ação de usucapião, autuada
sob nO 1595001910.4, tendo como objeto o Imóvel adiante descrito, ficando CITADO
pelo presente paraCONTESTAREM �edidO

no prazo de 15 (quinze) dias, valendo
o presente como cientificação de to o os demais atos do processo e que a não
contestação, implicará em revelia IM VEL USUCAPIENDO,Um terreno situado
no Bairro Campo AguaVerde - Canoinhas-SC, com área de 444,50m' (quatrocentos
e quarenta e quatro metros quadrados e cinqüenta centímetros), com as seguintes
medidas e confrontações: frente com a Rua Feres Couri, em 11,10 metros; fundos
com terras de Antonio dos Santos, na extensão de 14,00 metros e com terras de
Antonio dos Santos em 2,00metros e com terras de José 1 Munhoz em 8,90metros,
e do lado direito com terras de Julia Gomes de Lima, na extensão de 20,50 metros;
lado esquerdo com terras de José 1 Munhoz, na extensão de 26,20 metros, terreno
este edificado com uma casa demoradia, construída em madeira, com 49,00 m', E,
para que chegue ao conhecimento de todos, mandou o MM. Juiz expedir o

competente Edital, que será afixado no local de costume e publicado na forma da
Lei. Eu, Escrivão Judicial o subscrevi.

Canoinhas-SC, 22 de novembro de 1995

Érica Lourenço de Lima FerreiraAlthoff
Juíza de Direito Substituta, em Exercício

Sindicato dos Trabalhadores nas

Indústrias de Papel, Papelão e Cortiça
de Três Barras-Canoinhas-S'C

Av. Rigesa - n° 1230 - Km 2 - Três Barras-Se

Edital de Convocação
o Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias de

Papel, Papelão e Cortiça de Três Barras-Canoinhas-SC, por
seu Presidente, no uso de suas atribuições estatutárias, Convoca
à todos os Associados quites com aTesouraria e em pleno gozo
de seus direitos sindicais, para a "Assembléia Geral Ordinária",
que realizar-se-á no dia 16 (sábado) de dezembro de 1995, às
9:00 horas na Sede Social do Sindicato dos Trabalhadores nas

'Indústrias de Papel, Papelão e Cortiça de Três Barras

Canoinhas-SC, sito aAvenida Rigesa, 1230, Bairro Km 2, Três
Barras-SC, com a seguinte,

ORDEM DO DIA:
10 - Leitura, discussão e aprovação e previsão

orçamentáriapara o exercício de 1996, instruída com o parecer
do Conselho FiscaL

- Não havendo quorum por ocasião da 1 a convocação,
aAssembléia será instalada em 2a convocação, uma hora após
no mesmo dia e locais acima designado, com qualquer número
de associados presentes, nos termos do.Art, 31 do Estatuto
Social do Sindicato e do Art. 612 da CLT

Três Barras-SC, 05 de dezembro de 1995

Tadeu Rogério Tomaz de Souza
Presidente

Prefeitura Municipal de Irineópolis
Estado de Santa Catarina

Esclarecimento
As Secretarias de Saúde eAgricultura do Município

de Irineópolis, alerta ao povo em geral e principalmente aos

produtores rurais que comercializam leite e seus derivados,
que devido a boatos e desinformações, inclusive por parte da

Câmara de Vereadores deste Município, vem a público
esclarecer o seguinte:

- Que a comercialização do leite e. seus derivados,
continuará da mesma forma, por período indeterminado,
conforme esclarecimento na reunião do dia 04/12/95 no

Sindicato dos Trabalhadores Rurais com a presença de

produtores deste município e de Paula Freitas-Pr, inclusive a

presença de um representante da Câmara de Vereadores, Sr,

Gilson Preisler
- E, que somente após orientações, adequações,

treinamentos e esclarecimentos para os produtores sobre

manejo, armazenamento e transporte de acordo com a Lei

Estadual n" 6320/83 e LeiMunicipal n° 783/95, fixada no mural
público da Prefeitura e publicada no Informativo Municipal
Valões, Edição de Julho/95 é que serão tomadas as medidas

legais,
Maiores informações e esclarecimentos, procurar

as Secretaras de Saúde eAgricultura.

lrineópolis, 07 de dezembro de 1995

Luiz César Batista
Secretário de Saúde

Adilson Alcântara Jung
Secretário de Agricultura

Venha conhecer em

Toda linha de Móveis Pretty para escritório e Informática,
totalmenteplanejada para seu melhor desempenho.

FI�OACABAAfE�TO

Vislt:e nosso S.EEOJ/P'ROOA-f
Centro rua Major Vieira, 315 - FONE: (047) 622-2202

Água Verde - Av. Expedicionários, 1901 - FONE: 624-0046

Conheça 1::ambém o

S.M.A. Sistema Modul de Atacado
Tudo a preço de fábrica - Venha conferir

* eluúe �a//a!/TT hm

AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h

, .'

�' Prestige CoIlection Bergerson
'l

:.,JÓias e Relógios

.�
....��>

o Presente inesquecível, em até,6 x
Contatos c/ Cezanne

Telefone: 622-0249 - 986-6245 (celular)
-

INDÚSTRIA E EXPORTAÇÃO DE ERVA-MATE

BENEFICIAMENTO, EMPACOTAMENTO DE FEIJÃO

Fabricante do Chimarrão

I R P I ·R'tuo ou o I zmonn

MATINE e SERESTEIRO Fones: 622-0194 e 622-0255

,---_._--_._-------_.�
=_1
I Um lote depraia medindo 275 m2
I

A
'

I em raranguapor carro ou

:, terreno em Canoinhas.

I Otima localização à 200 m. da praia
�Tratar pelo fone (047) 622-1244 com CARLOS. J
�---_._------------_.�

O·RIGESA, CELULOSE, PAPEL E EMBALAGENS LTDA.
. Três Barras-Se

.

l/énda "de Equ�aln'eFZéos
Comunicamos a todos os interessados, que estão a venda, no estado em que se encontram os seguintes equipamentos:
01 (uni) Toyota Bandeirante� motor diesel de 4 cilindros ano/modelo 1986" (P-73)_
01 (um) Toyota Bandeirante� motor diesel de 4 cilindros ano/modelo 1986" (P-74)_
01 (um) Trator Valmet 88 PCR" ano 1984" equipado com guincho TJ\I10·de 33 t.orr, (T-179)_
01 (um) TratorValmet 85 Icí, ano 1977� equipado com carregador Florestal CF5550" ano 1985" (T-151)_
01 (um) TratorValmet 85 Lcí, ano 1977� equipado com carregador Florestal C::;F55'50� ano 1985" (T-152)_
01 (urr�)TratorValmet 85 icL, ano 1977� equipado com carregador Florestal CF5550" ano 1985" (T-153)_
01 '(um) TratorValmet 85 icL, ano 1977� equipado com carregador Florestal CF5550� ano 1986" (T-150)_
01 (um) Trator Valmet 88 PCR� ano 1982" (T-171)_
O 1 (um) Trator Valmet 88 PCR" ano 1988" equipado com car�egador Florestal CF5550" ano ,1988� (T-194-)_
01 (um) TratorValmet 880" PCR� ano 1988" equipado com carregador Florestal CF5550" ano 1988" (T-197)_
01 (um) Trator Valmet 118_4" ano 1983� equipado com lâmina frontal e garra traseira" (T-176)_
O 1 (um) Trator Valmet 128_4� ano 1986" equipado COITI. lâmina frontal e garra traseira� (T-191)_
O I (um) Trator Valmet 128_4" ano 1986� equipado com lâmina frontal e garra traseira" (T-192)�
01 (um) TratorValmet 128_4" ano 1988" equipado com lâmina frontal e garra traseira" (T-196)_
01 (um) Trator J\I1assey Fergusson 265� ano 1984" (T-27)_
01 (uma) Carroceria para Toyota (NR_7)-
01 (uma) Carroceria platafor:tna para caminhão J\I1ercedes Benz (NR_8_)_

, O 1 (um) J\I1otor 'Yamrrra.r, diesel" modelo RD33A� com um gerador Bambozzi 220 volts_ (NR- 1)_
O 1 (um) J\I1otor Agrale '7 C� 2300 RPJ\I1� DieseL (NR_2)-
O 1 (um) J\I1otor J\I1ontgomery" Gasolina" J\I1odelo J\I1-137�FZ" (NR_3)_
O 1 (um) J\I1otor J\I1ontgomery" Gasolina" J\I1odelo J\I1- 137-FZ� (NR_4)
O 1 (um) J\I1ator J\I1ontgomery" Gasolina" J\I1odelo J\I1-137-FZ� (NR_5)_
01 (um) J\I1otor Branco; GaSolina" com bomba de água� (NR_6)-

Os equipamentos mencionados encontram-se à disposição dos interessados no pátio da empresa, em Três Barras-Se.

As propostas deverão ser feitas para pagamento A VISTA, e entregues em envelope fechado até o dia 29/12/95 (sexta-feira),
A empresa reserva-se o direito de cancelar qualquer proposta, caso amesma seja considerada insatisfatória em termos de preço vigente no mercado, Dezembro/Ti

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



PREFEITURA MUNICIPAL DE

CANOINHAS SANTA CATARINA

Aviso de Dispensa de

licitação n° 22/95
A Prefeitura Municipal de

Canoinhas - se, comunica que será
� �dquirido através de Dispensa de licitação

de acordo com o disposto no artigo 24,.
item IV da Lei 8.666/93 e Decreto 10/95,
peças mecânicas, destinadas a .Patrola

Huber Warco modelo 205, da empresa
Linck S/A Equipamentos Rodoviáriose

Industriais.

José João Klempouz
Prefeito Municipal

Prefeitura Municipal de
Irineópolis

Estado. de Santa Catarina

Edital de Processo/de Licitação n° 061/95'
Modalidade: Carta convite n° 057/95

APrefeituraMunicipal de lrineópolis/SC,
através da Comissão de Licitação, toma'público
que nos termos da Lei 8.666/93 de 21/06/93,
realizará Processo Licitatório na Modalidade de
Carta Convite objetivando a aquisição de

Materiais de Construção para Oficina de

Horticultura. A íntegra do Edital e demais

informações poderão serobtidas junto a Prefeitura I

. Municipal, sita na rua Paraná, 200 das 08:30 ás
11 :30 horas e das 13 :30 horas ás 17:00 horas. As

propostas serão recebidas até ás 09:00 horas do
dia 14/12/95.

Irineópolis (sC), 06, de novembro de 1995.

PrefeituraMunicipal de
Irineópolis

Estado deSanta Catarina
Edital de Processo de Licitação n° 062/95
Modalidade: Carta convite n" 058/95

A PrefeituraMunicipal de lrineópolis/SC,
atrayés da Comissão de Licitação, toma público
que nos termos da Lei 8.666/93 de 21/06/93,
realizará Processo Licitatório na Modalidade de
Carta Convite objetivando a aquisição de
equipamentos para implantação da Tele-Sala.
A íntegra do Edital e demais informações poderão
Ser obtidas junto a Prefeitura Municipal, sitã na
rua Paraná, 200 das 08:30 ás 11 :30 horas e das
13:30 horas ás 17:00 horas. As propostas serão
recebidas até ás 09:00 horas do dia 15/12/95.

lrineópolis (sC), 07 de novembro de 1995.
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Na Casa da Cultura também tem

curso de Datilografia.
A Datilografia continua sendo um dos fatores básicos para

ingressarmos no mercado de trabalho.

Na Casa da Cultura este curso é de livre acesso para alunos

que tenham a idade mínima de 14 anos.

Atualmente, destacamos 02 alunos especiais cursando
. datilografia na Casa da Cultura.

São eles: Élcio Munhoz (deficiente visual total) e Jeferson
de Lima (deficiente auditivo total), desempenhando com muita

eficiência suas atividades e, provando mais uma vez, que tudo se

consegue realizar quando existe amor e força de vontade.

Parabéns, e obrigado a todos que acreditam que sem cultura

não há progresso.

Programa de Hortas Escolares
Com o objetivo de motivar e orientar os alunos do meio

rural, a instalarem hortas, produzirem hortaliças, aumentarem o

consumo e melhorarem a alimentação, tanto nas escolas como em

seus lares, foram realizadas as visitas de avaliação e orientação de
1a e 2a etapa do Programa de Hortas Escolares.

O lançamento do programa, acontece sempre no início de
cada ano, através da distribuição de materral didático, sementes,
orientações sobre a implantação e condução das hortas aos

professores, por ocasião de reuniões pedagógicas, treinamentos e

assistência técnica caso necessário e solicitado ou por ocasião de

visitas.
Foi incentivado e orientado plantio e consumo das

hortaliças, aplicação das outras matérias nestemesmo conteúdo com.
os escolares.

Por ser um programa que está sendo atuado e orientado

pelo 11 ° (décimo primeiro) ano consecutivo, a Prefeitura, através
da Secretaria da Agricultura, Ep�gri,. Secretaria da Educação,
Coordenadoria Regional de Educação (CRE), Souza Cruz, estão
empenhados no desenvolvimento e participação de mais escolas e

da continuidade do programa.
Para avaliar e orientar o desempenho do programa, a

comissão julgadora, já existente, visitaram as escolas participantes.
Das 85 escolas rurais municipais e estaduais existentes, 40 delas

participaram do programa, envolvendo 59 professores e 1.200 alunos.

As escolas tiveram suas hortas avaliadas e orientadas no

período de julho a novembro deste ano.

A classificação geral das escolas foi a seguinte: na la

categoria a Escola Estadual Elvira Inês daSilva e EscolaMunicipal
de Valinhos. Na 2a categoria; em primeiro lugar a Escola Estadual
Professora Edemita Conceição Rosa, em 2° a Escola de Paciência

dos Neves, em 3° a Escola de Arroio Fundo, em 4° a Escola de

Santo Antonio; em 5° a Escola de Rio do Tigre e em 6° a Escola de

Bonetes.

Segundo Maria de Fátima Borguezan - Extensionista da

Epagri, "observou-se que apesar das dificuldades que o professor
rural enfrenta, ainda consegue manter a semente plantada por nós e

por eles mesmos, existindo em quase todas as escolas; a horta, para
a complementação da merenda escolar e setor pedagógico".

Secretarias realizam cursos

A Secretaria de Obras, Viação e Serviços e Secretaria do

Planejamento Urbano e Meio Ambiente, realizaram um curso de

treinamento para a segunda turma de Motoristas, Mecânicos e

Operadores de Máquinas. Visa a melhoria nos serviços prestados,
bem como o aprimoramento técnico.

O curso, teórico e prático, foi ministrado pelei professor
Ermínio Marangoni, de Chapecó, na Universidade do Contestado

Campus Canoinhas.

o sinal da TVManchete está no ar
Agora são quatro os canais retransmitidos: Globo, SBT,

Bandeirantes e Manchete. O sinal da TV Manchete pode ser

sintonizado no canal 13, sem a necessidade de mudar a posição da

antena. Os equipamentos da retransmissora são de última geração,
permitindo um sinal limpo, sem interferências. É, novamente, mais
uma opção para aqueles que nãotem parabólica.

I Festival de Novos Talentos
Promovido pela Prefeitura. de Canoinhas, através da

Secretaria Municipal de Educação e Casa da Cultura, com o apoio
daASM Music Dance, aconteceu o I Festival deNovos Talentos, no
calçadão da Felipe Schrnidt.

O festival foi realizado nas categorias infantil e adulto. Os
três primeiros colocados de cada categoria, receberam troféus e

medalhas. Na Infantil, a vencedora foi JulianaAparecida Tormena,
da E.B. Presidente Castelo Branco; Delmir L: Gonçalves, ficou com
a segundaposição e Onorino Edú P. da Silva, da E.B. Castelo Branco;
terminou em terceiro lugar. Na categoria adulto, o vencedor foi João
Altamir Green; Nilceia Gonçalves em segundo e Joelcio Leite em

3°.

Atividades da Vigilância Sanitária
A Vigilância Sanitária, órgão vinculado à Secretaria

Municipal de Saúde, teve muito trabalho no mês de novembro.
Foram realizadas 61 vistorias em estabelecimentos

comercais, sendo 23 de rotina e 38 para liberação deAlvará Sanitário.

Também foram realizadas 13 atendimentos à reclamações e

denúncias feitas pela população. Procederam l3 coletas de erva

mate para análise no Laboratório Central Estadual - LACEN.

Intimações para desinterdições dealimentos apreendidos em depósito
(sal de cozinha), foram efetuadas 15, além de serem infracionados

5 estabelecimentos comerciais por não cumprirem autos de

intimações expedidos. Também 2 residências particulares foram
infracionadas por não não realizarem reparos exigidos em seus

sistemas de esgoto.
Além disto, foram realizadas apreensões e inutilizações

de alimentos encontrados à venda. Foram encontrados 4 kg de frango
com data de validade vencida, numa lanchonete; 25 kg de carne

suína sem inspeção em uma fábrica de lingüiça; 24 kg de carne

armazenada irregularmente emmercado: 83 unidades de alimentos

também com prazos de validade vencidos em mercearia; 110 kg de

carne bovina e suína impróprios para o consumo; em Açougue; em
Mercados foram encontrados 40 kg de carne bovina, 12 kg de carne

ovina e mais 45 kg de carne bovina sem inspeção, além de 15 kg de

carne bovina imprópria para consumo.
Por outro lado, a Chefe da Vigilância Sanitária, Simone

Wendt, comunica que foram desinterditados (liberados para o

comércio) as seguintes marcas de sal: Light Fino, Azteca, Biosal,
Globo, Sal Grosso Cisne e Gaúcho (50.000 kg).·

Conselho Municipal dos Direitos da

Criança e do Adolescente

PROMOVE VENDA DE FLORES
De segunda à sexta-feira

HORÁRIO: 8:00 horas às 11h30min

13h30min às 16 horas

LOCAL: Casa de Atendimento Emergencial ao Menor
(Fundos da PrefeituraMunicipal de Canoinhas)

FLORES:

Sálvia, Celósia, Dália, Petúnia, Tagete, Cravínea
Preço: R$ 4,,00 a. dúzia

Colabore com o Conselho da Criança e

venha adquirir suas mudas.

,

Microbacia do Rio Agua Verde
Com o objetivo de motivar os produtores rurais a adotarem

práticas de conservação do solo e da água, foi iniciado o Programa
Microbacias/BIRD do Governo do Estado e com apoio da Prefeitura

Municipal de Canoinhas, atingindo aMicrobacia do Rio ÁguaVerde.
A Microbacia em questão concentra as famílias que

residem nas comunidades do Água Verde, Salto ÁguaVerde e parte
da Forquilha, totalizando uma área de 5.000 hectares. Durante dois

anos (94/95) foram realizadas reuniões práticas e teóricas, excursões
e visitas nas propriedades, a fim de orientar os agricultores sobre o

manejo adequado ·dos recursos naturais e desta forma, prevenir a
erosão, e conseqüentementemelhorar os rendimentos na agricultura.

Em dezembro/95 serão avaliados os trabalhos na

Microbacia, tendo sido conseguido resultados animadores; visto que
amaioria absoluta dos produtores rurais que residem naquelaárea
passaram a adotar alguma técnica conservacionista.

Espera-se que haja continuidade na utilização dessas

práticas, pois os benefícios nem sempre são imediatos, mas
necessitam de um tempo relativamente longo para mostrarem

mudanças significativas.

EVANA RAQUEL BETRITCHUK
Eng"AgI"" Microbaçias

AAPAE necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoinhense.

COLABORE

Reservista
Você que prestou o Serviço Militar nos últimos 5

anos, compareça a uma Organização Militar, ou na Junta de

ServiçoMilitarmais próxima de sua residência, �o período de
09 à 16 de dezembro e atualize seus dados cadastrais.

"Serviço Militar" a segurança do Brasil em nossas

mãos.

Preserve o Patrimônio Público
A preservação do patrimônio público é dever de cadal

cidadão. Escolas, postos de saúde, praças, jardins e demais
benfeitorias pertencem ao povo. Cada cidadão é um vigilante. Cuide
daquilo que também é seu. Vamos conservar.

:\��-

Canteiros com Flores
A Prefeitura Municipal através da Secretaria de

Planejamento Urbano e Meio Ambiente, está plantando flores em

canteiros, praças e no Trevo de acesso na BR-280. Isto só deixa a

cidade mais bonita.

Seja também um vigilante, impedindo atos de vandalismo,
Denuncie à Prefeitura aqueles que destroem o Patrimônio Público,
que é de todos.

Prefeitura Municipal de Canoinhas
Secretaria Municipal de Planejamento Urbano e Meio Ambiente

CONVI,TE
Venha apreciar os trabalhos em exposição na casa da

cultura de 11 a 15 de dezembro, das 8h3Omin às 12 horas e das
13h30min às 16h30min.

"A procura da arte recorre a um caminho
ir.compreensível em seu percurso, corremos apenas o risco
de nos encontrarmos"

Ficaremos felizes com a sua presença.
Atenciosamente

Casa da cultura Emílio G. Wendt

Feirão do Conselho da Criança
o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do

Adolescente, estará promovendo dia 6 de dezembro, das 8:30 às
11 :30 horas e das 13:30 às 16:00 horas, na Casa de Atendimento
Emergencial ao Menor (Fundos da PrefeituraMuncipal) um Feirão
em Prol do Natal dos menores dos 5 Programas do Conselho, onde
serão comercalizados:

- Mudas de Flores
- Bolachas
- Beterraba e pepino
Participe e estará colaborando com o Natal de 140 menores

do município.
� -

\

Rua Paula Pereira:> 1'23 1

Peças, Acessórios e Oficina
Mecânica, regulàgens em geral
1r. Fone: 622-0888

CORREIODONORTE
Há 48 anos Informando

�SUCHEK
.�� ...

Corretora de Seguros Ltda.
SEGUROS COMQUALIDADE E SIMPLICIDADE:

.
.

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDÂ RESGATÁVEL"" TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

RuaFreiMenandroKarnps, 315 - 10Andar - FONE: (047) 622-2120-FAX: 622-2321
Ca:n..e>irih.a.s - Sa:n.ta.. Ca.ta.:ri:r1.a..
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3' aniversários
* Dia 5, terça-feira, Luiz Batista, Secretário Municipal da

Saúde de Irineópolis, festejou idade nova com um grande e saboroso

bolo em companhia dos colegas de trabalho. -

"

* Também dia 5, comemoroumais um ano de vida, a jovem
senhora Josiane Silva, esposa do prezado amigo Carlos Silva, José

ilrlando Cubas, irmão de Josiane se juntou às comemorações para
também festejar o se� aniversário que aconteceu na mesma data.

Enlace na agenda
Diante do altar da Capela Nossa Senhora Aparecida para

a bênção nupcial, o jovem advogado Silvio Franco e sua bonita

noiva Mary Ane Seleme. O ato religioso será às 20 horas; seguido
de recepção aos convidados no Canoinhas Tênis Clube. Será sem

dúvida, um dos acontecimentos sociais da temporada com maior

repercussão em todo o Planalto Norte Catarinense.
.

Neppel ganha Scort Hobby
o casal Pedro Neppel Sobrinho eAglauci Elizabeth Binder

,

'Neppel,' são os primeiros ganhadores do carro zero km, da segunda
fase da campanha do ICMS.

Eles vão receber a chave do seu Scort Hobby, das mãos do
8próprio Governador do Estado, Paulo Afonso Vieira, dia 13 de

dezembro em Florianópolis, A informação exclusiva à coluna, foi

,
dada pelo Coordenador da Campanha do ICMS, da Secretaria
Estadual da Fazenda, João Maurício.

-

Flashes' do Natal no Clube Valões

Especialpara a coluna, a "gourmet"Antonia Crestaniposa com o

Presidente do Clube Valões, Luiz Cesar Batista, ao lado de uma

das mesas do variado e saboroso "buffet" oferecido aos associados
dia 26 de novembro. No almoço de Natal, não faltaram os

tradicionais assados de ovelha acompanhados de um exótico tabul�,

Sidnei (Zizo} e Eliane Wagner, ele Presidente da Sociedade
Recreativa e Cultural de Irineopolis.

,

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Informando

Nilda e Ciro José Prokifka Gaivão,

A esquerda, Ester eAntonio Batista, A direita, Tárcio Prado e Sintia

Marques,
'

,

Sibila e Valdomiro Kochan (Vadéco), ele Presidente da Comunidade
Ucraniana de Irineopolis.

Em pé, Antonia Crestani, que assinou o "buffet"pelo Restaurante
São Jorge, Em primeiro plano, o casal Valei e Geraldo Orlonski e
as filhas Polyanna e Sabrynna.

SER CANOINHENS�-:
Antes de tudo um privilégio J

'/

AAPAE necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoínhense,

COLABORE
,\.

A direita o casalMarli e Renato Schuster. A esquerda asfilhas Lais
Daniele e FlandriaMichele, e as amigas Leonita, Larissa, Eliane e

Daniele.

Suelye Nildo Brand, e bela e simpática filhinhaAngela.

Em ritmo de "lave" is namoradosAdilsonJungeRoselaine Cordeiro",

trll_1I111
METALURGICA HANEMANN

João Ildefonso Hanemann - (ME)
-

Esquadrias de Ferro e Alumínio em Geral

Portas - Janelas
Basculantes

Portões e
_ Grades

.Portas Industriais

Automatizadas
Rua Otto Friedrich, 959 - FONE: 622-0074,

Bairro Sossego - Canoinhas - SC

,
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SEGURANÇA IMÓVEIS
FONES (047) 622-1955 - CEL986-6455 CRECI-SC 1233- J

RUA VIDAL RAMOS, 516, - 12 ANDAR - CANOINHAS - SC
A certeza de um bom negócio

TERRENOS'
• Lote C/ 390 m2 (15x26). Rua Henoque Zugmann, esquina ej rua Feres Coury- CAV .. R$ 2.500,00.
• Lote ej471 ,00 m2 frente pi BR 2BO. Mo das Palmeiras. R$ 4.000,00
· Lote C/ 600 m2, ruaWalmor Ivo Galotti, Jardim EsperançaR$ 3.000,00
• Lote C/ 600m2, rua Ema Schumacher, Jardim Esperança R$ 2.500,00.
• Lote ej450m2, LoteamentoMo da Boa Vista R$ 3.!iOO,00.
· Lote C/ 435m2, Loteamento Buenos,Mo da Tijuca, à 1 00 metros da rua Bemardo Olsen. R$I.BOO,OO.
• Lote 400m2 rua Paula Pereira, próximo MBB.Ace�a troca. por casa
• Lote C/ 500m2, rua Irmã Maria Felíc�as, asfalto, centro. R$ 8.000,00.
· Lote C/ 400m2, rua Paulo Ritzmann, asfatto, esquina ej rua 12 de Setembro. R$ 7.000,00.
· Lote C/ 400m2, rua Getúlio Vargas, oentro, próx. Sicol Motos. R$10,000,00.
• Lote ej532m2, rua Coronel Albuquerque, centro, próx. Posto Esso. R$18.000,00.
• Lote comercial ej6OOm2, rua Paula Pereira, cepno, ao lado da Farmácia Vttal.
· Lote comercial C/ 600m2, rua Duque de Caxias, asfatto, próx. Quartel da PM. R$ 30.000,00.
• Lote ej487 m2. Rua Bento de lima- Campo d' Água Verde. R$ 3.000,00
· Lote com 487,50 1)12, ruaMredo Ivo Paul, Campo d'Água Verde R$ 2.200,00
• Terreno C/ 10.700 m2 .100 m da BR/280 na Piedade, R$ 8.500,00. Pode�ervendido só a metade
• Lotes noMo do Mussi (ao lado da Coopereãe), ejluz, água, plano, frente M asfatto, SC-303. A partir
de R$ 1.500,00, aoe�a·se carro, moto ou telefone.
• Lote C/ 525 m2 (15x35) rua Joaquim de Paula Vieira, (Paz e Bem.) R$ 7.500,00
· Lote com BOO m2 na rua Joào Tomachitz, Sossego. Necess�a de aterro .. R$ 2.800,00
• Lote C/ 650 m2, rua Basílio Humenhu� Jardim Esperança R$ 4.200,00
• Lote C/ 4OOm2,'(ejluz, água), no loteamento Cnsto Rei. R$2.000;00
• Lote C/ 600m2 no Loteamento São João (Próx. Chácara Fre�as) R$ 2.000,00

CASAS
· Casa ri 30 m2 . Cohab III. �edade. R$ 3.500,00. ( Qu�ada) .

.: Prédio de alvenaria c/368m2, residénda e comérdo t easa de alvenaria c�Ome, terreno ri 600m2, rua PastorGeorgWeger, centro.
· Casa de alvenaria � 30 m2, terreno ri 527m2, rua Benjamin Constant, próx. Hospital. R$II.000,00.
· Prédio de �venaria ri 300m2, terreno ri 560 m2, rua Paula Pereira, próx. Mereado Sesi. R$110.000,00. Aceita·se veíllllo.
· Casa de alvenaria � 70 m2,terreno � 600m2, rua Saulo de Carv�ho,Jardim Esperança. R$16.500,00.
· Casa de madeira 100m2, terreno � 400m2 (20x20), rua Felipe S(j1imd\ esq. ri João da Cruz Krailing. R$ 25.000,00
· Prédio de 'alvenaria ri 3IJOm2, terreno ri 560m2 rua Paula Pereira, próx. ao Mereado Sesi. R$110.000,00.Aceita·se veíllllo.
· Casa de alvenaria c/140m2, terreno,ri 600m2. rua 03 de Maio, centro: R$ 43000,00

.

· Casa de �venaria ri 100m2, mais diurrasqueira ri 60m2, terreno ri 450m2. Rua Jeodoro Humenhuk, Campo Água Verde. R$
22.000,00 de entrada t R$ 36,00 mens�
· Barracão de alvenaria ri 400m2, terreno ri 800m2. Rua Irmã Maria Felídtas . centro. R$ 64.000,00
· Casa de illÍldeira ri 54 m2, terreno ri 435m2 ( Próx. Frieasa) R$ 5.500,00

DIVERSOS

- FUSCA 74,
- FIAT 147,ANO 82 (GASOLINA)
-CHEVETIE, ANO 85
- CHEVETIE 83 (GASOLINA),
-TELEFONE CELULAR Cf LINHA
,- TELEFONE CONVENCIONAL

R$
R$
R$
R$
R$
R$

2.000,00
2.00Q,00
4.500,00
3.600,00
1.600,00
1.500,00

�1]'1í1t1II1�ljIQII]91�11[1�
Informa

Dia 08.l2, paga-se a última parcela do IPVN95 dos veículos de placas final O.
Neste mês renova-se o licenciamen!o+ seguro obrigatório dos veículos placas final
O. Se você está saindo em viagem de férias ou passeio verifique primeiro se a

" documentação do seu veículo está em dia. Não deixe para a última semana.

Que11t avisa, '!-11tigo é:
.

FELIZNATAL E PRÓSPEROANO NOVO

Rua Vida. Ramos, 920 Te •. 622-0107

.

Fuck Automóveis

PRÊMIO CS AZUL 9Q

UNOMILLE BRANCO 93

UNOMILLE VERMELHO 91

LOGUS cu BRANCO 95

MONZA CLASSIC AXUL 92 \

KADETTLITE BRANCO 94

CARAVAN COM. CINZA 86

PAMPA 1.8 CtNZA 91

,'::;
,

lflllE/1U �,

Seu lugar i aqui.
Rod. SC 477 - KM O - Tel. 624-1811

Canoinhas - Santa Catarina

.

I

VENDE-SE
CAMINHÃO VOLKSWAGEN ANO 86,

modelo 13130 - 3° eixo, carroceira graneleira.
CAMINHÃO MERCEDEZ BENZ ANO 81,

modelo LD-11l3 (basculante)
.

.

Ambos os veículos, em bom estado de convervação.
Informações, pelos telefones: 622-0542 e 622-0652

• Escrituração contábil e fiscal sempre "em dia"- Informações
atualizadas, indispensáveis nas tomadas de decisões
administrativas .

• Pagamento correto de tributos - Uso de estratégias legais
pi economia de impostos Pessoas Físicas e Jurídicas.

• Tributação do IRPJ pi lucro real e presumido - Análise

prévia da melhor opção.
• Execução de rotinas trabalhistas - Cumprimento de prazos

e normas legais.
• Abertura e registro de firmas - Alterações contratuais.

• Atendimento a médias, pequenas e micro empresas -

Agropecuaristas .

• Serviços informatizados - Equipamentos e sistemas de

última geração.
• Terceirização de serviços gerais de escritório: solução

inteligente que reduz custos administrativos.

• Perícias e auditorias contábeis.

JNF - Contabilidade Gerencial: O 'parceiro que sua empresa merece.

RESPONSÁVEL TÉCNICO: José do Nascimento Filho - CRC/SC n° 4449
Rua Frei Menandro Kamps n° 1545

FONE/FAX: (047) 622-2360 - CANOINHAS / SC

CGCMF n° 73.258.535/0001-30 CRC/SC n° 2098

III CONTABILIDADE

GERENCIAL
Confiabilidade - Competência - Pontualidade

Ao viajar à noite as luzes
contrárias ofuscam a sua visão?
A tradicionalÓTICACONFIANÇA - a ótica da

Praça tem a solução!
A moderna tecnologia dos óculos anti-reflexos,
proporciona-lhe uma viagem tranqüila e segura.
Vá conferir na ÓTICA eONFIANçA - Praça Lauro

Müller, 516- - Telefone: 622-0998 .

GINAkEBOVeículos informa seus novos telefones

622-0547 622-3555 .622-3754

CARRO NOVO? EIS A SUA GRANDE OPORTUNIDADE
c»CJIVoSC>I 1«: :::-1«: .>

-,

AGORA MAIS 1 GRUPO DE CONSÓRCIO À SUA DISPOSI ÃO:
,

,

1IIIIIIIíflUillJlfllllllliJfilllllllliUtlll11
.

..

A melhor Administração de' consérclo da região!
Venha conferire reservar seu número.

Dê uma' chance para sua sorte!

PARTICIP.E DOS SORTEIOS!
A 1 a Assémbléia ou Sorteio será em Fuck

Automóveis no dia 11/01/96 às '19:00 horas

F OBJETO CREDITO PREST. PESo FISICA ""\

UNO MILLE IE 8.842,51 207,33
r-c UNO EP 4P 10.589.13 248,28 .

UNO CS IE 4 P 13.622,00 319,40
BÁSICO

ELBA IE 1.6 4 P 17.054,00 406,90

\.. BÁSICO
�

SEM TAXA DE INSCRIÇAO!
Fuck Automóveis, nos últimos 02 anos mais de 100 veículos entregues pelo Consórcio.

F"Llc:k�Lltc:;,mó"eí.s Ltclé!6_
Rc:>cI_ 8<::-4-77 - 1<.....-. O
F'C:::>IVE" r047J 624-""1B""I""I

Duração: 50 meses.
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PARABÉNS FORMANDOS,1995 DO

JARDIM DO MICKEY
••Criança:HOJE_, ierrsa.plantinha de carinho,.AA1ANHÃ, ulna árvoredearnor:

Sob este lema os formandos do JARDIM DO MICKEY receberão sábado, dia 09/12/95 o seu 10 Diploma.

Alessandra F. de Lima

Felipe Cherem Schwarz
Friedrich

Alexandre Hack
Jean Pierre Peixer Filho
Alisson Jarschel
Jordana Damaso
Ana Paula Bechel de Souza

Letícia Krause
Anderson Luis Gapski
Luiz Paulo Hedler Zacko
Andreia Marise Fuck

Maísa Prübe Vieira

Andy Karen de Lemos

Mayara Schwarz
Bárbara Ribeiro da Silva

Rafaella Seleme Gonchorowwski
Everton Camargo da Cruz
Ricardo Hollen de Moraes
Everton Metzger
Ricardo Rosa Péres
Fabíola Bubniak
Thaís Silveira
Fabrício S. dos Santos Fontana

Neidaril Ruthes Júnior
Carla Henrique Rocha
Neluna Hatschbach Freitas

Claudia Grutzmacher Corrêa
Patrícia Domênico Carvalho
Cleiton Bechel

Rafaela Cristine Budant

Crystian Helmuth Baukart

A Familia Jardim doMickey alegra-se com esta data desejando a eles sinceramentemuito sucesso em sua nova caminhada.

Dr. Sérgio M, Fujimur
. ESPECIALlZAÇÃQ EM PEDIATRIA PELO
HOSPITAL DE CLINICAS DE CURITIBA REUNIDAS

SÁOPAULO
PARANÁ

S. CATARINA
R.G.DO SUL

JOlNVILm
JOAÇ4BA(llOEWE)
LfJEs
[f)NDRlNA
M4FRA
MARlNGÁ
B4IM&
P5r0BRANco
PONTAGROSsA
l'ORToDNlÃo
RlONEGRo
RlODOSUL
S.BENloDOSUL
SlOJO$
SMIGUELlJOOFSlE
TlMBó
TlDl.4RJo
VNlÃOll4VlT6RIA
JlJDElRA

LOCALIDADES TELEFONE
(0474) 38-0909 XANXERÊ (0494) 33-1914
(0495) '22-0995 BALCAMBORIÚ (0473) 67-4722
(0492) 23-2223 BWMFNAU (0473) 23-3537
(043) 329-2878

ESTES PREÇOS SÃo BRlEfJ.;E (0473) 55-0855
(047) 642-0616 VÁLIDOS PARA DESPACHOS C4Ç4DOR (0496) 62-1744
(044) 222-3665

DE CARGAS RÁPIDAS CANOINHAS (047) 622-0572
(046) 262-3302

E.NTRE TODAS AS CiSCAVÉL (045) 225-3443
(046) 224-1495 CHAPEdJ (0497) 23-5888
(042) 223-2989 LOCALIDADES CITADAS. CONGJRD!A (0494) 44-1700
(042) 522-3598 ATENDEMOS ESTAS CRIaúMA (0484) 38-1657
(047) 642-0616 PRAÇAS DIARIAMENTE Cf CURflIBANOS (0492) 45-0337
(0478) 21-0827 ROTAS NOTURNAS E Cf CURITIBA (041) 362-2124
(047) 633-0626 SUPORTE DE BAGAGEIROS FRAIBURGO (0492) 46-2260
(048) 248-2422 ,.QE ÔNIBUS. FLORIAN6POIlS (048) 248-2422
(0498) 21-0004 ABRA SUA CONTA FCQBEURÃO (046) 523-4650
(0473) 82-0578 CORRENTEPfPAGAMENTO 1ND4TAL (0473) 82-0578
(0486) 22-0333 VIA BANCO E DESFRUTE DE tuu: (0473) 44-2563.
(042) 522-3598 UM PRAZO DE 20 DIAS JAR;K;[JÁlJOSUL (0473) 71-0044
(0495) 33-0155 ALÉM DA QUINZENA.

- ERA DE SE ESPERAR a tempestade porque passaria
o segmento bancário brasileiro. A estabilização econômica e a

drástica redução da inflação são as principais causas. Habituadas a

lucros exorbitantes, as instituições financeiras navegavam em mares

prósperos, incharam seus porões é construíram barcos de aparência
estupenda, mas estruturas eram questionáveis. Bastaram, alguns
meses de calmaria com a estabilidade da moeda e com taxas

inflacionárias reduzidas a níveis mais decentes, para que algumas
embarcações da grande frota começassem a fazer água. E, ainda
vamos assistirmuitos naufrágios se o Real permanecer estável.

- A LEI 9.099, DE SETEMBRO DE 1995 que criou o

Juizado de Pequenas Causas, entrou em vigor no dia 27 de novembro
de 1995. A lei também mudou o nome de Juizado de Pequenas
Causas passam a responder por Juizados Especiais Cíveis e

Criminais. O novo nome praticamente não tem efeito para as questões
cíveis. Vale por estender o trabalho dos juizados à área criminal.Os

juizadosmerecem qualquer tipo de reclamação individual e oferecem
mais rapidez na solução dos problemas do que a Justiça Comum.
Nas causas de até 20 salários mínimos, o. consumidor não precisa
apresentar advogado, mas se a empresa for à audiência com um, a
Procuradoria deAssistência Judiciária designa um profissional para
defender o consumidor gratuitamente. Espera:mos que a lei funcione.

- PLANEJAMENTO FAMILIAR é aprovado naCâmara
de Vereadores de Canoinhas. O assunto que vem sendo discutido
nacionalmente, Canoinhas se inclui pro-vando que aqui também é
Brasil. O assunto é polêmico mesmo no Congresso. Como vai ser
feito, quando o Governo tornará obrigatório as cirurgias tanto no

homem como namulher. Apesar do Sistema ainda não estápreparado
para isso, a população não pode continuar crescendo
desordenadamente. Parabéns ao vereador Alceu Lachmann,: autor
do projeto pela patriótica iniciativa.

- PELA PRIMEIRAVEZ casas residenciais se incluem
na decoração nataÍina. Também lojas e casas comerciais de pequeno
porte participam da decoração. A Prefeitura deu o exemplo: cordões
de lâmpadas completam e revivem o espírito do Natal. À noite a

cidade muda de aspecto e tudo parece que será melhor em 1996.
Esta colunaparabeniza todos quantos colaboraram para o novo visual
da cidade.

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos .Irtfcrrrncrrictc»

Celesc comemora 40 anos
As atividades em homenagem ao aniversário da

empresa encerram neste sábado com lima Sessão
Solene e um concerto ao ar livre em Florianópolis.A
Celesc desen�olve hoje uni dos projetos prioritários
do Governo, o Viva Luz, que vai levar eletricidade a .

todas as propriedades rurais.
Neste sábado, dia 9, a Celesc completa 40 anos. Para

comemorar a data será realizada às 17 horas uma Sessão Solene no
auditório Luiz Galotti (antigo cinema Cecomtur), que reunirá
autoridades, diretoria, empregados e convidados. Na oportunidade,.

serão homenageados os Destaques Celesquianos, quando Z1

empregados com projeção nas mais diversas atividades comunitárias
reçeberão uma placa alusiva aos 40 Anos da Empresa. Também no

sábado, a partir das 19 horas, no Largo da Alfândega, a Orquestra
de Câmara de Blumenau prestará sua homenagem à Celesc
presenteando toda a comunidade comum concerto de música erudita
aberto ao público.

.

Amemória da empresa foi resgatada na forma de um livro
confeccionado por professores da Fapeu/UFSC, que traz histórias e

fatos marcantes deste 40 Anos de Celesc. Fundada em 1955, ela
tornou-se neste período Uma das maiores empresas do Estado,
alcançando destaque nacional. Hoje, é responsável pela maior
arrecadação de ICMS em Santa Catarina e está em sexto lugar entre
as 300 maiores do Sul do país. Com um quadro funcional de 5.600

..

empregados, a Celesc é responsável pela distribuição de energia, a 1
milhão 372 mil catarinenses através de suas 16 agências regionais
espalhadas por todo o Estado.

A programação deste final de semana encerra uma série
de atividades comemorativas ao aniversário desenvolvidas durante
o ano. Gincana, concurso de redação, torneios esportivos e mostra
de talentos mobilizaram empregados de todo o Estado numa grande
confraternização. Já a exposição itineranteMemória da-Eletricidade
mostrou ao público visitante das 15 cidades por onde passou
equipamentos, fotos e documentos antigos que pertencem ao acervo

da Celesc.
A história da empresa também pode ser conhecida, apartir

de agora, através da Galeria de Retratos dos ex-presidentes e do
busto em bronze do seu fundador, lrineu Bornhausen, inaugurados,
na sexta-feira, dia 8, no prédio da administração central.
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Mariane Lessak, Sandra Lourenço, Cláudia Pacheco

Bem, estamos aqui de. novo, prá pôr em dias as novidades
que aconteceram e acontecerão em Bela Vista.'

Começando ...

Aniversariantes
Dia 5 - Quem completa idade nova é Cecília Reinert

Lessak, Adalgisa Pacheco dos Santos Lima.
Dia 6 - Roseli Ossowski.
Dia 7 - Simone Maria Emiliano
Dia 9 - Heitor Zorek.

Diversidades
-> A Noite do Real, promovida na Sociedade Bela Vista

no último dia 3 estava arrasadora. Marcaram presença: Mariane
Lessak e Mauro Rogério Massaneiro, Sandra Lourenço, Simone
Lessak, Carlos Eduardo Lessak, César Base, CésarAugusto Pepes,
Odair Giovane Karvate e Márcia Bradoski, Maria Emília Schiessl,
SilmaraAdanchiski, Valdir Neves e Rosilda Prado, Márcio Kucarz
e Risolete Richardt, Leomar Schiessl, Gilberto Litikoski, Jociane
Fernandes Corrêia, Rosane Prado, Célio da Silveira e o agito ficou
por conta do DJ Cláudio (Som Vitinho).

-> Próximo dia 10, será a noite da Camiseta Molhada,
que com certeza, vai estar de babar.

->Dia 14, será realizada a formatura dos alunos que cursam
Educação Geral do Colégio Estadual Estanislau Schumann. Terá
Missa em Ação de Graças, entrega dos Certificados, baile de

formatura, em seguida farão uma viagem com destino a Camboriú.
Os formando estão aí: Ademir Borges Vieira, Adriano Damaso da

Silveira, Ana LúciaK. de Paula, Antônio Carlos da Silveira, Cláudia
A. Poloninsky, Diomar Rudnik, Ernon R.F. dos Santos, Fernanda
Lachmann, Francis Mara Schiessl, Francisco P. de Lima, Giovan
Küchler, Guimar F. Kaschuk, Hilário Arendacz, HildaA. Lourenço,
Josete S. da Silveira, Laurici F. yvaz Ricardo, MariaA. da Silveira,
Mário Sydorack Sobrinho, Ovídio J. Damaso da Silveira, Rosane
Marko, Silvano J. Gomes dos Santos, Sueli M. Ossowski, Terezinha
Alves Lourenço, Valdir Schiessl Júnior, Walter Nei Koch: Muito
sucesso para vocês!

.

-> Desejamos muitas felicidades ao casal Morgana e Sérgio
Lessak que completaram sua alegria com o nascimento de Fábio

Henrique no último dia IOde dezembro.
->A viagem a Balneário Camboriú deixou nossa querida

amiga Kátia Batschauer com a cabeça na lua, com certeza por causa
das pegadas ... (Eu estive aqui!)

Frase dita ... "e publicada"
Como disse nossa amiga Cirlene Stelzner:
"... estou com tanta vontade de gritar que não sei se

estou alegre ou louca mesmo!"
Falou e disse garota!

Nossa Mensagem
"Não se desfaça nunca de seus sonhos, sem eles v�cê

continuará aexistir, mas terá deix(zd� de viver!
Até semana que :vem ...

r� MECÂNICANELSON
tNJ Peças eAcessórios

para Veteato»
Rua Princesa Isabel, 496·
Campo D'Água Verde
� 624-0752,
CANOINHAS - SC

Atendimento
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ESCOLA PRIMÁRIA FELIZ "SANTA MARIA"
.É fl-l"_d��e"_��L ser feLzzf

Neste ano de 1995, através do conhecimento, entendimento e respeito a personalidade de cada aluno,
'desenvolvemos nosso trabalho de educadoras. No dia 12 de dezembro estaremos reunidos para aplaudi-los em sua

FORMATURA.
Alunos formandos: Meister, Luiza Prust, Mônica Andressa Rodrigues, Mara Aline

Silva, Cláudia Fernanda Alves da Simões, Thaise Helena Tisczka, André Ricárdo Fuck.

Deus e Nossa Senhora os abençoou e os guiará no caminho da sabedoria e da verdade, para que aprendam a

agir, a amar e a ser como seu filho JesusCristo. O importante é aprender muito para servir melhor e apontar para os

amigos o caminho da Justiça, do Amor, da Libertação ...
Na Escola PrimáriaFeliz "SantaMaria", damos atendimento individualizado a cada criança, número reduzido

de alunos por sala,4 anos de trabalho voltado a Educação de crianças, desenvolvemos o entrosamento EscolaJFamília.

No nosso planejamento definimos nitidamente, o que será enfatizado em cada nível de escolaridade. Isso fica

absolutamente claro para vocês pais, após a entrevista com a Direção. Há também aulas de Inglês e Teclado. A área de

Expressão através dasArtes recebe grande atenção.

.EnL"revzsL"aspeLo, L"eLefone_- (047.) 622-2764
Lembre-se: O investimento na Educação de seusfilhos é o único que rende a Vida toda.

ESTADO DE SANTA CATARINA
.SOCIEDADEESPORTIVAPALMEIRAS
CANbINHAS - SANTA CATARINA

RESOLUÇÃO N! 001/95
A Assembléia Geral

Ordinária da Sociedade

Esportiva Palmeiras,
realizada em O 1 de julho de

1995, resolveu por decisão
da mesma, em editar esta

resolução, em decorrência
das deliberações tomadas
na referida reunião, em

re1lação
à

: participação
societária de seus

associados, emi tindo-a nos
termos seguintes e:

Considerando que:

1 º) Na· Assembléia
Geral· Extraordinária
realizada em data de 28 de

agosto de 1994, instituiu
se a TASG - Taxa de

Administração de Serviços
Gerais - incidindo a todas
as categorias de associados,
deliberação estatuária está,
publicada no Diário Oficial

Clínica Ortopédica Planalto Norte SC Ltd,a.
FRATURAS -:- FISIOTERAPIAOJ

do Estatuto de Santa Catarina
sob nº 15.110 página 29, do
dia 29 de janeiro de 1995;

2º) Em decorrência
desta alteração estatutária
houve a inadimplência a

TASG para com a Sociedade,
cujos valores tornaram-se

expressivos, em razão desta
deficiência financeira que
passou a comprometer o

patrimônio, inclusive sendo
criado o título de sócio

contribuinte;

3º) A Assembléia Geral
Ordinária realizada no dia 1 º

de julho de 1995 deliberou
sobre normas estatuárias na

qual assim definiu:
,

a) Os portadores de
títulos definidos na categoria
Remido em débito com a

TASG, poderão em permuta
de seu débito optarem, no

prazo máximo de trinta (30)
dias contados do recebimento
de notificação a ser

providenciada pela
Soci edade , mediante AR

(aviso de Recebimento), pela
transformação da categoria de
Sócio Remido para Sócio na

categoria Prata", com isenção
total de seu débito.'

Caso não exerçam o

direito de opção de

transformação de sua

categoria de sócio, ou mesmo
a liquidação de seu débito, a

sociedade promoverá a

transformação do título

societário, emitindo o

competente termo de

transformação, com a

quitação de seu débito até a

data em que ocorrer o decurso
do prazo cientificado, na

forma acima citada.

b) Os portadores de
títulos definidos na categoria
de Prata em débito para com

a TASG, poderão em permuta
de seu débito optarem, no

prazo máximo de trinta (30)
dias contados do recebimento
da notificação a ser.

providenciada pela
Sociedade, mediante Ar

(aviso de recebimento), pela
transformação da categoria
de sócio Prata para a

categoria de Sócio
Contribuinte, sem o

pagamento da respectiva
"jóia" instituida pelo artigo
4º ítem 4 do Estatuto da
Sociedade.

Caso não exerçam o

direi to de opção de

transformação de sua

categoria de sócio, ou

mesmo a liquidação de seu

dêbito, a sociedade
promoverá a transformação
da categoria do título
societário, e'mitindo o

competente termo de

transformação, com a

quitação de seu débito até a

data em que ocorrer o

decurso do prazo
cientificado, na forma acima
estabelecida.

Para melhores

informações, entrar em contato,

com a secretaria do Clube.

Canoinhas, O 1 de setembro

de 1995

Registre-se, Publique-se e

Cumpra-se
SOCIEDADE ESPORTIVA PALMEIRAS

DIRETORIA

DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA
Ortopedia e Traumatologia - SSMT/9192

Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840

CONVÊNIOS:

Ipesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Brasil
Paraná-Clínica - Telesc

(Atendimento inclusive pelo SUS)

ORTOPEDIA E TRAUMOTOlOGIA
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DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 622-2400
89460-000 - Canoinhas - Sánta Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




